

# 2017 Markus-Skiba-Gedenkturnier Estenfeld

## Zwei Judoka – zwei Medaillen!

Mit den „Turnier-Neulingen“ gingen zwei Dettelbacher Judoka in der U 12 auf die Matte um ihre ersten Kampferfahrungen zu sammeln. Bestens hierfür geeignet ist dieses Anfänger-Turnier, welches die Estenfelder Mattenfüchse e.V. jährlich zum Gedenken ihres verstorbenen Jugendtrainers ausrichten.

Beiden war die Aufregung bei ihrem Debüt anzumerken. Und beiden gelang es sehr gut ihre erlernten Judotechniken anzusetzen und auch durchzusetzen. Am Ende wurden beide für ihren Mut an einem Wettkampf teilzunehmen mit einer Medaille belohnt!



Maximilian Falk stand ganz oben auf dem Treppchen und gewann die Goldmedaille.

Dennis Wandser konnte sich den dritten Platz erkämpfen und sicherte sich damit die Bronzemedaille.



Beiden Judoka **HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!** 😊 😊